



Les lacs de lave vus par Olivier Grunewald

Les lacs de lave vus par Olivier Grunewald Fenêtres ouvertes vers le centre de la Terre, les lacs de lave sont des phénomènes fascinants. Souvent situés au fond de profonds cratères, leur dynamisme est hypnotique. L'arrivée régulière de bulles de gaz crevant leur surface fait alterner des périodes de calme avec des moments où toute leur surface s'active, un véritable déchainement. C'est le volcanologue Haroun Tazieff qui le premier est descendu dans le volcan Nyiragongo, révélant ce fabuleux spectacle. Depuis les études se multiplient pour tenter de comprendre le fonctionnement des flux d'énergie et les mouvements de convection qui les animent. Le photographe Olivier Grunewald nous invite à découvrir au plus près quelques-uns des plus beaux de ces environnements turbulents de la planète Terre. Publié le 15/05/2018 Source web par : futura-sciences